
番号 委員 意見・質問等 当日の回答 対応（区の考え方） 担当

1 村井委員

【区政会議の運営について】
会議中、プロジェクターで映していた画像、動画
があまりよく見えなかった。また、音もよく聞こえ
なかったので、工夫してほしい。

―

皆さまからのご意見を参考にしながら、よりよい
区政会議の運営に努めてまいります。

総務課

2 村井委員

【不法投棄について】
コロナ流行以前、外国人旅行客がボストンバッグ
を周囲に捨てていくことが頻繁にあった。現在、
外国人旅行客が再び増えてくると思うので、事案
が発生した場合には迅速に対応していただきた
い。

―

外国人旅行客を含む不法投棄については、関係
機関と連携しながら対応しております。今後も引
き続き迅速に対応してまいります。 総務課

総合企画課

3 村井委員

【あいりんセンター跡地について】
あいりんセンター跡地周辺には、ごみが積んで
ある状況となっており、さらなる不法投棄を誘因
する一部の要素となっていると思う。
裁判の結果等が出れば、対応が出てくると思う
が、できるだけ早く対応していただきたい。

―

裁判の主体である大阪府から、「現在は裁判が
続いているため対応ができないが、できる時期に
なれば速やかに対応を行う。」旨を聞いておりま
す。当区としては、このような大阪府の動きを注
視してまいります。
なお、ごみの不法投棄の横行など、周辺に環境
悪化が広がらないように、適時、必要な環境対
策を実施しております。

総合企画課

4 戸崎委員

【新今宮ワンダーランド2023】
今回、そのような催しを実施していることを知らな
かったが、より広報することはできないのか。

期間がない中での実施となり、今回は広報紙へ
の掲載が間に合わず、ホームページへの掲載、
市長の記者会見による周知を行いましたが、今
後はできるだけ早く皆さまに周知できるようにし
たいと思います。

当日の回答のとおり

総合企画課

5 甲斐田委員

【催し物の周知について】
催し物が開催される際、区政会議委員にLINEで
通知することか可能なのか。

現在、委員の皆さまに区役所の動きであったり、
情報をメール等で月に１回程度配信することを検
討しています。

第１回の情報発信を、12月１日に行いました。今
後も引き続き情報発信を行ってまいります。

総務課
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